Elecciones Legislativas 2025. El FITU una vez más se fortalece.

Ayer, 27 de octubre, el electorado volvió a respaldar al Frente de Izquierda, en medio de una apuesta por la polarización que busca consolidar el bipartidismo. Lo que destaca entonces, los esfuerzos de la militancia dentro del trotskismo.

Abrirse paso, en medio de tantas estrategias de campaña, con mucho dinero en juego, proveniente del establishment nacional como del narcolavado. Y también los manejos de la economía de forma directa desde Estados Unidos, evidencia que en el país hay una búsqueda orientada a consolidar un espacio político que resista con contundencia, los embates de Milei.

Frenar a Milei, se convierte en un accionar coherente desde el discurso a la práctica como lo hace el FITU como fuerza política desde 2011 a la fecha. Con el método de organizar la lucha, asambleas mediantes, para visibilizar cada reclamo de manera sostenida en las calles. Mientras más grande el ' enemigo' más importante la organización.

Y en este sentido por ejemplo la Junta interna del Garrahan de la mano de nuestro compañero Alejandro Lipcovich, como la ocupación de la fábrica Morvillo, entre tantas otras, lo que muestran es este aspecto colectivo y conjunto que requiere la lucha de clases, que además de enfrentar a los gobiernos lo hace contra las burocracias sindicales que maneja el peronismo.

Salir a frenar a Milei, hizo que en 2023 el FITU sostuviera la necesidad de afirmar con la manifestación callejera el No al Protocolo Bullrich. Con denuncia desde las bancas en contra de los DNU 70, Congreso donde la mayoría pertenece al Peronismo, que traicionó a través del pedido de los gobernadores.

En contrapartida, las bancas del FITU no solo no lo aprobaron, sino que nuevamente a lo largo y ancho del país, se hicieron manifestaciones públicas para explicar el contenido, alcances y mecanismo anti.democratico que antes lo puso a funcionar el kirchnerismo como herramienta. 'Gobernar a través de DNU' sostiene a los libertarios holgados contra el pueblo.

El Plenario de Trabajadores Jubilados y otras organizaciones, desde cada miércoles, reclamamos el fin de los 40 años de intervención del PAMI, la recomposición de los haberes, que atravesó el veto de Cristina Kirchner al 82% móvil, la nueva Ley de movilidad de Macri , hasta el eterno bono de 70 mil de Milei. La devolución de la cobertura de los remedios, con nuevos requisitos y denuncias por la compra de pañales.

También reclamamos, lo que inicio Sergio Massa en el ANSES al usar el Fondo de Sustentabilidad. Millonaria caja que nunca va para los y las jubiladas, mientras desde el peronismo, radicales y liberfachos se propagandiza, la desproporción de activos por pasivos! Para negar que hay plata e insisten en responsabilizar a las jubiladas como ama de casa!

Tribuna Docente en la Multicolor, tuvo que enfrentar en este 2025, judicialmente al gobernador Kicillof que intento ilegalizar la huelga como derecho, y continuamos los reclamos por la devolución de cifras abultadas descontadas como 'injustificadas'. Todo con el respaldo peronista de Baradel. Desde 2023 a la fecha todas las paritarias fueron a la baja, haciendo que el salario Docente hoy se ubique entre los dos peores del pais. Hay sobrecarga laboral, y superávit fiscal, sin cobertura de cargos, sin sueldos acordes a la inflación y creciente vulneración en la población que asiste a cada escuela. Servicio alimentario deficiente, recortes en el transporte escolar, ningún reemplazo de las Becas progresar...¿Dónde está el escudo de Kicillof?



En la lucha por la Discapacidad, desde Tribuna Disca, el FITU salió tempranamente a denunciar la propaganda de los supuestos falso 'discapacitados' y el creciente número de personas con discapacidad! Todo para demonizar a quienes reciben una pensión miserable(menos que una mínima), peculios de 20 mil pesos a quienes trabajan en Talleres Protegidos. Venimos desarrollando la lucha de las y los Acompañantes Terapéuticos con nuestra banca provincial por una nueva ley A.T. Nos movilizamos al ANDIS en medio de la represión y el 3% para Karina MILEI y continuamos votando acciones en las Asambleas Disca presenciales y virtuales.

El genocidio de un pueblo debe ser manifiestamente denunciado. El Frente de Izquierda colocó la bandera Palestina en cada lugar público, en pos de explicitar lo que sucede. Nos unimos a la flotilla Sumud, mientras los otroras derechohumanistas dirigentes peronistas, omitieron realizar manifestación pública, alguna. Ni siquiera Frente a la persecución del juicio contra la dip. Vanina Biasi aún no sobreseída por diferenciar antisionismo del antisemitismo en su red social.

Nuestros merenderos y comedores en cada barrio han molestado siempre al poder de turno, MILEI y Bullrich no son la excepción ensañados más que nunca contra el Polo Obrero, abrieron causas contra chiquito Belliboni, y otros compañeros a pesar de mostrar cada ticket y factura, fueron elevados a juicios. Sin embargo, continúan en la lucha por la entrega de mercadería con manifestación callejera y jornadas de luchas nacional que ningún medio muestra para no desmentir a Bullrich. Y lo que es aún más destacable, el Polo Obrero es una red de contención frente al avance del narcomenudeo en los barrios marginados.

Desde el Plenario de Trabajadoras, afín al Partido Obrero, como otras organizaciones hermanas de izquierda. Además de movilizar por los dichos de Milei en Davos, en febrero, respecto de los Feminicidios, denunciamos" el Estado es responsable hay un narco.gobierno" y les cabe responsabilidad a todos los gobiernos. Sin embargo, desde un sector del feminismo peronista se pretende enfrentar a Milei y Bullrich solo, bajo el halo de la 'Crueldad'.

Las condiciones materiales de la población de la Argentina no están garantizadas. Un 30% no fue a votar. La pobreza, el endeudamiento y la postergación diaria de las familias, devuelven una calma contenida.

Hay grandes reclamos pendientes: Emergencia en Discapacidad, actualización del Presupuesto de la Universidad Pública y el financiamiento por ley de Emergencia Pediátrica del Garrahan. El pueblo no le extendió un cheque en blanco a Milei, del 70% que fue a emitir el voto, un 40 % a nivel nacional le dió un voto condicionado.

Mientras la dirigencia peronista en la figura de los gobernadores, junto a la burocracia sindical que llenó las listas de Fuerza Patria, discuten con Milei y el Imperialismo yanqui, la Reforma Laboral, Tributaria y Jubilatoria, las bancas del FITU, están disponibles para denunciar, organizar y multiplicar las voces obreras.

Romina del Pla, Nicolás del Caño, Mirian Bregman, Gabriel Solano y Vanina Biasi junto a otros destacados socialistas son diputados/ as clasistas.

Finalmente, muchas vecinas y vecinos puede que sientan cierta desorientación por los resultados obtenidos. Otros/ as han fortalecido al FITU con su voto, a todos los invitamos a participar decididamente con nosotros, en las calles, en las luchas que continuaremos sosteniendo hasta poner en pie el programa para la clase obrera. SOCIALISMO o BARBARIE! Si avanza la Izquierda retrocede Milei.

Partido Obrero en el FITU de Las Flores, 27/10/25.



